

HR A+

y HR2 son las calificaciones
asignadas por HR Ratings de México

Dan buena nota a Aseguradora Interacciones

La calificadora HR Ratings de México asignó la calificación crediticia de largo plazo HR A+ y de corto plazo HR2 a Aseguradora Interacciones, una empresa perteneciente a Grupo Financiero Interacciones.

Esta calificación se suma a la otorgada recientemente por Fitch Ratings, la cual también ratifica la fortaleza financiera de la aseguradora, que se ha especializado en la protección en el ramo de daños, con productos y servicios para la gran industria y el sector público en general.

La calificación HR A+, de acuerdo con HR Ratings, representa la seguridad aceptable del cumplimiento oportuno de las obligaciones contraídas, aun en situaciones económicas adversas; mientras, la calificación HR2 ofrece una capacidad aceptable en el pago de los compromisos que deben de ser pagados en el corto plazo.

La perspectiva de la calificación es estable. *(Adriana Rodríguez Canales)* 